Pm/ax3

## Medizintourismus: Sicherstellung Handlungsfähigkeit - Amt für Wohnen und Migration im August

Ermittlungen des Amtes für Wohnungen und Migration müssen im umsatzstärksten "Zweckentfremdungsmonat" August durchgeführt werden können. In diesem Monat sind laufende Ein- und Auszüge von Medizintouristen zu verzeichnen. Die letzten 2 Jahre waren davon geprägt, dass urlaubsbedingt (soweit bekannt), keine Beweisaufnahmen vor Ort möglich stattgefunden haben. Wir fordern das Sozialreferat München in Zusammenarbeit mit dem Amt für Wohnen und Migration auf, alles Mögliche zu unternehmen, um auch in diesem Sommermonat handlungsfähig zu sein.